



稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度

No. 28

2025. 10. 31



3年生社会科「店ではたらくん」10月29日

3年生の子どもたちが、AXミサトフード店を訪ねて、販売の仕事と自分たちの生活との関わりについて学習しました。普段目にすることがない奥での準備の様子を見たり、巨大冷蔵庫に入ったりと、初めての体験に興味津々の子どもたち。質問タイムでは、「何が一番売っていますか」「何故出入口が自動ドアになっているのですか」「売るときに気をつけていることは何ですか」といった質問が次々に出されました。実際に見聞きすることが、生きた学びにつながりました。



6年 薬物乱用防止教室 10月21日

学校薬剤師と大仙警察署担当者を講師にお招きして、6年児童が、医薬品の正しい使い方と薬物乱用が心身の健康に及ぼす影響について教えていただきました。子どもたちからは、「医薬品の飲み方について間違った認識をしていたため、今後は気をつけたい」「お菓子と一緒にてしまいそうな危険薬物もあって驚いた」「勧められても、勇気をもってしっかり断るようにならたい」といった、感想が聞かれました。私たちの身边にある薬品について考えることができます、とても有意義な機会になりました。



【子どもたちの活躍紹介 ②】

・第11回県南少年柔道大会
準優勝 角館・慈愛館・美郷連合チーム
5年 ○○○○さん所属



・第11回県南少年柔道大会紅白戦
敢闘賞 2年 ○○○○さん



・第1回大仙美郷オレンジボール野球大会
優勝 美郷ユナイテッドヴィクトリー

全校縦割りなべっこ会 10月30日

熊対応によりマラソン大会は中止としましたが、なべっこ会は屋内で実施することができました。久しぶりの全校行事を子どもたちも楽しみにしている様子で、朝からおにぎりの具の話題で盛り上がっていました。

今年のなべっこ作りは3年生以上が担当しました。6年生を中心に役割分担をしながら、約30分程で仕上げることができました。廊下までなべっこの良い香りがして、1, 2年生もワクワクしながら合流しました。

会食タイムも食後の縦割り遊びも、グループで仲良く活動を楽しむことができ、縦の絆が深まりました。上学年は下学年を思いやり、下学年は上学年を慕う中で、育まれることがたくさんあることを感じた一日でした。



放送委員の進行も学年代表の挨拶もとても立派でした

調理は5、6年生がリードしながら



今年は3、4年生も一緒に作りました

「早く食べたいな～」待ちきれない様子です



広い体育館いっぱいに広がって



縦割りグループで輪になって食べました 9杯おかわりした人も……



食後には縦割りグループで
カードゲームを楽しみました



6年生は鍋洗いまで責任をもって 頼りになる最高学年！